

南部中だよい



学校教育目標：心豊かなたましい生徒の育成

- (1) 進んで学習する生徒 (3) 勤労を重んじる生徒
 - (2) 礼儀正しくまりを守る生徒 (4) 自ら鍛える生徒
- 「さらなる高みへ 伸びる南部中 繋ぐ南部中 -気付き・考え・行動-」
～誰もが学校に来ることが楽しいと思える南部中～

第3号 柏市立南部中学校
令和7年5月30日
校長 長谷川 正一

学校だよりでは、個人情報保護のため、生徒の個人名は載せません。

【6月の南部中】

例年なくプール脇の藤の花がきれいに咲き誇っていた5月も終わり、校内の紫陽花に花実がつき始め、もうしばらくするときれいに色とりどりの紫陽花が見頃になる6月ですが、南部中では、先月紹介した宿泊学習や校外学習の取り組みに加え、下旬からは総合体育大会が始まるので、多くの部活動が延長練習をしたり、休日の活動が増えたりしてきます。

3年生が無事に修学旅行を終えました。…別記紹介。

2年生は来週から林間学校に行ってきます。天候も今のところ大きな崩れもなさそうな予報で、3日間の行程を予定通りできそうです。その様子については、次回の学校だよりで紹介します。

1年生は、7月3日（木）に上野恩賜公園周辺への校外学習に向け、実行委員を中心に計画を進めているところです。季節的に暑さ対策も考えた行動計画になりそうです。

その他に今年は初めて、6/13（金）に小中合同引き渡し訓練が予定されています。また、6/19（木）、20（金）には前期中間テストもありますので、計画的にテスト勉強を進めてもらいたいと思います。

★自学自習会

今年度も学校運営協議会委員とボランティアの皆さんにお力を借り、定期テスト前の放課後、空き教室を使用し、「自学自習会」を実施します。

先週の23日（金）に申し込み用紙をsigfy及びプリント配布し、本日30日（金）が締め切りとなっています。申し込みを忘れてしまった生徒は、週明けには提出するようしてください。

★6月の主な行事予定

- 2日（月） 生徒総会 尿検査③ 放課後部活動なし
- 4日（水）～6日（金） 2年生林間学校（福島県）
- 5日（木）～18日（水） 自学自習会
- 9日（月） 放課後部活動なし
- 11日（水） 3年生内科検診
- 12日（木） 1年生内科検診 尿検査④
- 13日（金） 小中合同引き渡し訓練 放課後部活動なし
- 14日（土）～19（木） テスト期間諸活動停止
- 19日（木） 前期中間テスト（国・社・理） 給食なし 3年生進路保護者会
- 20日（金） 前期中間テスト（数・英・保体）
- 23日（月） 専門委員会 放課後部活動なし
- 25日（水） 代表委員会
- 26日（木） 2年生内科検診
- 27日（金） 部活動決起集会
- 30日（月） 放課後部活動なし



○5月の部活動の大会、文化的活動（教科含む）の参加、結果○

- ・陸上部 千葉県中学校陸上競技記録会柏大会15名出場
 - ・共通男子800m 3年男子 県通信大会標準記録突破
- ・バドミントン部 千葉県バドミントン選手権大会団体戦出場
- ・バレーボール部 東葛飾地方中学校バレーボール選手権大会出場
- ・ソフトテニス部 柏市ソフトテニス連盟杯中学校春季個人戦4ペア出場
- ・美術部 夏のポスター制作 3年生引退制作



★南部地区クリーンデー

5月25日（日）、柏市の多くの地区でゴミゼロ運動が行われました。南部中のある南部地区も「南部地区クリーンデー」を実施し、自宅からゴミを拾いながら歩き、南増尾ふるさと会館に用意された集積場所まで持っていく活動です。地域の方に混じり、南部中の生徒も今年は12名が参加し、家族や友達と一緒にゴミ拾いをしながら集まってきました。昨年同様、参加生徒には、「ボランティア活動証明書」を南増尾町会長より発行してもらいました。今後も地域に貢献できる生徒が一人でも増えてくれることを願っています。



★3年生修学旅行

5月19日（月）～21日（水）の2泊3日で3年生が京都・奈良方面に修学旅行に行ってきました。初日は、東大寺まで全員で行き、クラスごとに写真撮影後、班別行動で奈良をめぐりながら京都の宿まで戻る行程でした。2日目は、雅楽鑑賞の嘉祥閣をゴールに終日班別行動で京都市内を散策しました。3日目は、伏見稻荷大社と清水寺をクラス別、班別で行動し、清水寺参道付近で昼食をとり、京都駅に向かい、東京駅から一路学校へと帰路につき、予定の18:30前には無事に解散できました。

これまで取り組んできた成果と現地での経験、体験を振り返り、評価と反省をしっかりと行い、これから的生活に生かしていくってほしいと思います。

